

## 10 Jahre Bündnis der Stadt Köln mit Ford

**Zehn Jahre besteht das „Bündnis für Köln“, das die Ford-Werke zusammen mit der Stadt Köln im Mai 2002 beschlossen und im November 2002 offiziell besiegelt hatten, bereits. Um dieses Jubiläum zu feiern, haben die beiden Bündnispartner ein ganz besonderes Freiwilligen-Jubiläumsprojekt ins Leben gerufen. Mit einer speziell, selbstverständlich ebenfalls ehrenamtlich, entworfenen und geschnitzten Holzskulptur werden Freiwillige der Stadt Köln und der Ford-Werke in den nächsten Monaten im Stadtgebiet unterwegs sein, um Spenden für die Kinderkrebstation der Kinderklinik Amsterdamer Straße zu sammeln.**

Der offizielle Startschuss dieses „Spendenmarathons“ erfolgt heute . Kölns Oberbürgermeister Jürgen Roters sowie der Vorsitzende der Geschäftsführung der Ford-Werke Bernhard Mattes ziehen Bilanz der bisherigen gemeinsamen Kooperation und eröffnen im historischen Rathaus zu Köln das Projekt, indem die beiden als erste einen Nagel in das Holzkunstwerk einschlagen.

Das Einschlagen von Nägeln hat in Köln eine lange Tradition. Bereits 1950 wurde auf diese Weise für den Wiederaufbau des Gürzenich, also die „gute Stube Kölns“ Geld gesammelt. So entstand auch hier die Idee, ein gemeinsames, symbolträchtiges Kunstwerk für einen sozialen Zweck „benageln“ zu lassen.

Im Dezember wird das gesammelte Spendengeld dem Förderverein der Kinderklinik Amsterdamer Straße überreicht werden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

